

Pressemitteilung

+++ Sperrfrist 7.5.2024, 16 Uhr +++

„Kinder unterm Regenbogen“ fördert erneut mit 10.000 Euro „Heilpädagogisches Reiten“

Verlässlicher Partner und Spender

- Hörer:innen von Radio Regenbogen unterstützen seit 23 Jahren Projekt des Reiter-Vereins
- Gesamtspendensumme mittlerweile bei rund **180.000 Euro**

Mannheim, den 7.5.2024 „Dieses Hilfsangebot braucht Planungssicherheit“. Das Versprechen von Gregor Spachmann, Botschafter für Kinder unterm Regenbogen, gilt weiter. Spachmann freut sich die Unterstützung fortführen zu können und „durch die Arbeit des Reitervereins ein unbezahlbares Strahlen in viele Kinderaugen zaubern zu können“. Wie schon in den 22 Jahren zuvor hatte „Kinder unterm Regenbogen“ frühzeitig das „Heilpädagogische Reiten“ des Mannheimer Reitervereins mit einer großzügigen Spende gesichert.

So auch heute: Im MVV Reitstadion Mannheim übergab Spachmann in Vertretung für die „Kinder unterm Regenbogen“ einen Spendenscheck über 10.000 Euro im Rahmen des Maimarkt-Turniers am Dienstag den 7.5.2024 an den Vorsitzenden des Reiter-Vereins, Peter Hofmann. Der Mannheimer Verein bietet seit vielen Jahren das therapeutische Reiten an. „Neben dem Reiten für Kinder und Heranwachsende mit körperlichen und geistigen Einschränkungen ist ein Schwerpunkt der Arbeit das Sprachförderprojekt mit Kindergärten aus Mannheim“, ließ Peter Hofmann bei der Spendenübergabe wissen. Hierzu würden speziell ausgebildete Pferde mit entsprechendem Fachpersonal benötigt, das reit- und sprachpädagogisch ausgebildet sei.



In diesem Projekt werden nach Worten Hofmanns pro Woche bis zu 100 Kinder betreut. „Da wir dieses segensreiche Projekt auf jeden Fall weiterführen wollen, müssen wir dafür auch unsere personelle Infrastruktur sowie die entsprechend ausgebildeten Pferde vorhalten. Dies alles verursacht nicht unerhebliche Kosten, die gedeckt werden müssen. Wir sind sehr dankbar für verlässliche Spender wie durch „Kinder unterm Regenbogen“, betonte der Präsident des Reitervereins. Unsere Arbeit kann damit gesichert fortgeführt werden“.

„Kinder, die Hilfe brauchen, liegen den Hörer:innen von Radio Regenbogen besonders am Herzen. Zu jeder Zeit, egal wie schwer diese ist“, ließ Tobias Heger, Geschäftsführer von Kinder unterm Regenbogen, keinen Zweifel daran, „dass der Reiterverein bei seinem sozialen Engagement auch weiter auf uns zählen kann“. Daher freue man sich, dieses wichtige und sinnvolle Angebot erneut unterstützen zu können. Die Gesamtspendensumme, die in den letzten 23 Jahren dafür übergeben wurde, liege mittlerweile bei knapp 180.000 Euro. „Ohne das großartige Engagement unserer Hörer: innen, insbesondere beim jährlichen Spendenmarathon für „Kinder unterm Regenbogen“ im Dezember, wäre das nicht möglich“, so Heger abschließend.



Kontakt für Rückfragen:

Michael Weiland, Pressesprecher, Tel.: 0172 3822469, E-Mail: presse@atsw.de

RADIO REGENBOGEN ist der reichweitenstärkste private Radiosender in Baden-Württemberg. Über DAB+ ist er im ganzen Bundesland zu empfangen, über UKW in Baden und der angrenzenden Pfalz. Das Programm wird regionalisiert für Südbaden, Mittelbaden und Nordbaden.

RADIO REGENBOGEN steht für einen Musik-Mix aus aktuellen Hits und den beliebtesten Klassikern der 80er, 90er und 2000er.

Seit über 25 Jahren ehrt der Sender mit dem RADIO REGENBOGEN AWARD alljährlich Künstler:innen und prominente Persönlichkeiten aus Deutschland und der Welt. Mit der gemeinnützigen Organisation „Kinder unterm Regenbogen“ werden Familien und Institutionen im Sendegebiet unterstützt.

Kernzielgruppe sind Menschen im Südwesten zwischen 30 und 59 Jahren.

RADIO REGENBOGEN hat als privater Marktführer aktuell 1,326 Millionen Hörer pro Tag (ma 2024 Audio I) sowie 2,128 Millionen Online Audio Sessions pro Monat (ma 2024 IP Audio I). Produziert und verantwortet wird das Programm von der Audiotainment Südwest.